

KATA PENGANTAR



Assalamu alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah rabbil' alamin, puji syukur peneliti ucapkan ke hadirat Allah Swt. Yang senantiasa melimpahkan rahman dan kurnia -Nya berupa kesehatan, keselamatan, dan kelapangan waktu sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini Salawat dan salam kepada Nabi Muhammad Saw. Keluarga dan para sahabat serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Peneliti menyusun skripsi ini untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Mulim Nusantara al Washliyah skripsi ini berjudul **Perbandingan Kompositum antara Bahasa Indonesia dan Bahasa Melayu Patani (Selatan Thailand).**

Dalam penulis skripsi ini penelitian banyak kesulitan karena terbatasnya pengetahuan pengalaman, dan buku yang relevan namun berkat motivasi dosen teman-teman serta keluarga peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sebaik mungkin oleh karena ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada ibunda saya Pateemah Majae dan kakak yang tersayang yang telah mendidikan, memberi semangat doa dan membimbing peneliti sampai saat dengan kasih sayangnya serta dorongan moril, materi tidak lupa peneliti ucapkan terima kasih kepada nama-nama yang di bawah ini.

1. Bapak **H. Hardi Mulyono Surbakti**, Rektor Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah serta wakil rektor I, wakil rektor II, wakil rektor III, dan wakil rektor IV Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah Medan.
2. Bapak **Dra. Samsul Bahri, M.Si** Dekan fakultas keguruan dan ilmu pendidikan yang telah meluangkan waktu dalam hal menandatangani surat penelitian peneliti perlukan.
3. Bapak **Sutikno, S.Pd. M.Pd., Ph.D** Ketua program studi bahasa Indonesia dosen penasihat akademit yang telah bersedia meluangkan waktu luang untuk menandatangani berbagai surat yang meneliti perlukan
4. Bapak **Rahmat Kartolo, SPd., MPd., Ph.D** Sebagai dosen pembimbing I skripsi yang telah banyak memberikan masukan, arahan, kritik dan bimbingan mulai dari proses penulisan hingga selesai skripsi yang sangat bermanfaat bagi peneliti. terima kasih peneliti ucapkan terima kasih kepada bapak atau bimbingannya selama ini.
5. Bapak **Sutikno, S.Pd. M.Pd., Ph.D** selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini

6. Bapak dan Ibu Dosen di Lingkungan Program Studi Bahasa Indonesia yang telah banyak memberikan bimbingan kepada saya maupun ilmu berharga yang peneliti peroleh selama mengikuti perkuliahan
7. Ke luarga yang kucintai dan kusayangi karena Allah yang telah memberi semangat, dan serta dorongan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat selesai
8. Kepada adik saya, Terima kasih untuk semua dukungan moral dan nasehat-nasihat yang sangat berharga untuk dijadikan motivasi bagi penulis
9. Buat sahabatku tersayang sahabat-sahabat perjuangan, sebagai seangkatan 2015 di Persatuan Mahasiswa Patani Thailand Selatan di Indonesia **PMIPTI**, yang selalu memberikan semangat doa. canda tawa dorongan dan hiburan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapan di selesai dan semua pihak yang celah membantu, yang tidak mungkin peneliti sebutkan satu persatu teman-teman stambuk 2015 Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia D sore Terima kasih peneliti untuk kalian semua atas kerja sama kekeluargaan yang kita jalin selama ini dalam menjalani pahit getimnya perkuliahan. baik dalam keadaan susah maupun senang. Peneliti menyadari ketidak sempurnaan dan keterbatasan dalam skripsi ini Peneliti berharap semoga ini bermanfaat bagi semua pihak dan bagi peneliti khususnya. Semoga Allah Swt, Memberikan imbalan yang setimpal atas jasa yang telah diberikan kepada peneliti.

Akhirnya kata, penelitian mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang turut membantu. Semoga Allah Swt. Membalas kebaikan kalian semua.

Wassalamu' alaikum Wr. Wb.

Medan, November 2019

Peneliti,

MISS BULMA MAJAE
NPM : 151234165